



Appel à mutualisation

publié le 18/04/2022

Descriptif :

Vous enseignez l'allemand dans le premier degré et au collège ? Cet article vous concerne !

Dans le but d'accompagner les collègues qui enseignent l'allemand dans le premier degré et au collège, un plan de continuité des langues vivantes est à l'étude pour la rentrée prochaine.

- ▶ Ce plan se veut réaliste. Il doit pouvoir s'accorder aux spécificités et aux besoins de chaque territoire.
- ▶ Mais il ne doit pas partir de zéro : chaque enseignant qui lira cet article sait qu'il se pratique déjà des projets efficaces sur le terrain.
- ▶ Un appel à mutualisation est donc lancé, afin de recenser toute initiative qui pourrait être utile à l'élaboration de ce plan de continuité école-collège en allemand.

Pour répondre à cet appel à mutualisation, il vous suffira de cliquer sur le bouton "Contact" en bas de votre écran.

Vielen Dank im Voraus für Ihren Beitrag !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.